

★ **LEBOOSTER PEOPLE**

Procadres International Suisse

Spécialistes du management de transition



Christopher Morin et Olivier Taburet - Procadres

Après 10 ans d'une présence fructueuse en Romandie, Procadres écrit une nouvelle page de son développement en s'installant à Bâle pour accompagner ses clients en Suisse alémanique.

Christopher Morin, pouvez-vous nous présenter Procadres International Suisse en quelques mots ?

Procadres International Suisse a été créée il y a 10 ans à Genève par Olivier Taburet.

Nous sommes des spécialistes du **management de transition** (Interim Management) en Suisse et accompagnons nos clients dans des missions aussi variées que les projets de transformation, relayer la vacance d'un dirigeant, renforcer les équipes lors d'une fusion-acquisition, des programmes d'amélioration des performances opérationnelles, des situations de crise/restructuration ou encore des recrutements accélérés. Notre force réside dans la compréhension de la problématique de nos clients et la mobilisation de notre pool de 1200 managers expérimentés pour les conduire au succès.

Quel est votre parcours et quels sont vos ambitions/objectifs pour Procadres ?

Je suis franco-allemand et après des études à l'ESLSCA, j'ai démarré la première phase de ma vie professionnelle dans la finance. En commençant chez MAZARS à Francfort comme Auditeur financier pour terminer chez HERMES comme Directeur Administratif et Financier dans le pôle Arts

de la Table. La seconde phase a été dédiée à l'entreprenariat dans l'immobilier en ouvrant d'une part des agences immobilières sous l'enseigne Laforêt dans l'est de la France, puis d'autre part en me spécialisant dans les transactions hôtelières en France, Suisse et Allemagne. C'est à ce moment que j'ai intensifié mes échanges avec la Suisse et ses Family Offices à Genève et à Zürich pour accompagner les assets managers dans la structuration de leur portefeuilles immobiliers.

Aujourd'hui, j'entame avec beaucoup d'envie une nouvelle étape au sein de **Procadres** pour développer notre activité en Suisse alémanique avec ce premier jalon que constitue l'ouverture du bureau de Bâle.

2024, un tournant dans l'histoire de Procadres ?

Des années d'un travail rigoureux ont permis à Procadres d'occuper une position de **leader sur le marché du management de transition** en Suisse romande. Nos clients, des grands groupes, des entreprises de tailles intermédiaires ou encore des start-up nous font confiance pour leur délivrer la meilleure prestation possible à savoir conduire leurs équipes lors de situations particulières. Nous allons nous employer à étendre cette expertise en Suisse alémanique pour continuer à écrire cette belle histoire.

Membre CCIFS depuis toujours, quels sont les bénéfices que vous tirez de votre adhésion ?

Procadres a rejoint la **CCIFS** à sa création en 2014 et entretient depuis une longue et fructueuse relation. Nous avons participé

à de nombreuses manifestations, les Forum d'Affaires (FAFS) et notamment à la « Learning Expedition » en 2022 en Suisse alémanique avec Emilie Brandt et Claire Louis pour préparer notre installation à Bâle. Je suis également membre de la Commission présidée par Jean-Philippe Keil qui accompagne **l'implantation des entreprises françaises en Suisse alémanique**. La CCIFS est un incroyable accélérateur de rencontres, d'échanges et un lieu privilégié pour prendre pied en Suisse.

Résident LeBooster Bâle depuis cette année, pourquoi ce choix ?

La décision d'installer notre bureau au **Booster de Bâle** était une évidence, nous sommes internationaux, cela correspond à notre ADN ! Nous bénéficions d'espaces d'accueil très conviviaux et participons de fait à de nombreux événements. L'équipe nous guide avec bienveillance dans nos premiers pas bâlois. En un mot, le lieu et l'équipe sont au top !

Un conseil pour se développer en Suisse ?

Comprendre les spécificités, s'adapter, faire les choses avec rigueur, tenir ses engagements : **la compréhension des codes** et de la **culture suisse** est essentielle. De plus, il est indispensable de s'implanter localement pour espérer exister sur son marché. A ces conditions, la Suisse présente des opportunités incroyables.



www.procadres.ch